ses années passées dans l'oubli de ce Nom aux beautés toujours anciennes et toujours nouvelles, larmes de tous les égarés et de tous les prodigues à leur retour au foyer paternelle.

Enfin, le Nom de Jésus réjouit les âmes du purgatoire, car il suffit de l'invoquer pour gagner des indulgences applicables à ces âmes souffrantes. Chaque fois qu'un juste le prononce il peut faire descendre vers ces abîmes de l'expiation une rosée rafraîchissante, des flots de douce lumière et des trésors de patience et de paix. Souvenez-vous donc que le parfum du Nom de Jésus pénètre jusqu'au purgatoire pour y rendre les ardeurs du feu moins dévorantes, les nuits moins noires, les années moins longues, la faim et la soif de Dieu moins cruelles. Par charité pour ces pauvres âmes redisons cent fois le jour ce Nom de toute joie et de toute consoltion.

« Que nous serons heureux, dit saint François de Sales, si à l'heure de notre mort et pendant notre vie, nous prononçons souvent et amoureusement le Nom sacré de Jésus, car il sera le mot d'ordre qui nous donnera l'entrée libre dans le ciel...

Oh que ce Nom est doux et suave! C'est un baume divin qui est prppre à guérir toutes les plaies de nôtre âme. C'est ce trèssant Nom qui réjouit les âmes, sauve les hommes et fait trembler les démons. Il nous le faut bien graver dans nos cœurs et dans nos esprits, afin que, le prononçant fréquemment avec amour, le bénissant et honorant en cette vie, nous soyons dignes de chanter éternellement dans le ciel avec les esprits bienheureux : Vive Jésus! »

(La Semaine Religieuse de Boyeux).

Société d'une Messe

Archevêché de Montréal, 14 janvier 1896.

M. l'abbé Jean-Marie Mathieu, curé de Saint-Basile, décédé ce matin à Saint-Basile, était membre de la société d'une messe.